

53 966 Haus in der Zeit

Das evangelische Pfarrhaus heute. Herausgegeben von Richard Riess. 283 Seiten. Leinen 29.— DM (Kaiser)  
In den Abschnitten: Positionen - Probleme - Perspektiven - wird das Thema angegangen. Die Autoren berichten aus ihrer Erfahrung und lassen auch ihre Frustrationen nicht aus. Wenn auch sehr stark das volkskirchliche Pfarrhaus gemeint ist - sicher wird auch die freikirchliche Pastorenfamilie sich da und dort angesprochen fühlen.

63 702 Barth Brevier

Zusammengesellt und herausgegeben von Richard Grunow. 607 Seiten. Gebunden 26.— DM (TVZ)  
Für jeden Tag des Jahres einen Abschnitt aus den Schriften Karl Barths - etwas Erfreulicherer und Anregenderer für die persönliche Meditation kann man sich eigentlich nicht wünschen. Zum Vorlesen ist das weniger geeignet: Karl Barth muß man nun einmal selber lesen, um die Tiefe der Aussagekraft zu erfassen und die manchmal verwickelten Satzkonstruktionen zu überwinden. Ein nachträgliches Weihnachtsgeschenk für den Nachttisch unserer Pastoren!

Abendmahl - auch für Kinder

Grundsätzliche Überlegungen, Praxisberichte und Materialien. Herausgegeben von Hans Eggenberger. 178 Seiten. Kartoniert 20.— DM (TVZ)

Diese Frage ist ja zur Zeit in den Landeskirchen auf dem Tisch. Hier wird Material dazu vorgelegt.

Herderbücherei 751: Dr. med. Klaus Thomas, Abriß der Entwicklungspsychologie

Die Lebensphasen des Menschen von der Zeugung bis zum Sterben. 240 Seiten. Kartoniert 8.90 DM  
Der bekannte Psychotherapeut und Theologe faßt in diesem Band, der übrigens eine Originalausgabe ist, das Wesentliche seiner Erfahrungen zusammen.

Friedrich Kabermann, Die Jesusfalle

Der sanfte Krieg der Sekten. 327 Seiten. Kartoniert 24.— DM (Hoffmann und Campe)

Hier hat sich nun auch noch ein Nichttheologe, dafür aber ein bekannter Journalist (Weisenborn-Literaturpreis-Träger) dieses Themas angenommen. Was er über Scientology-Kirche, Vereinigungskirche und Children of God berichtet, erschüttert immer wieder: "Im Geist der Theologie gezeugt, im Schoß der Kirche geboren, ilden sie nahe der globalen Technokratie eine Gesellschaft der versenkten Hoffnung... Wir sind alle in die Jesus-Falle verstrickt."

Das theologische Erbe Karl Barths und die Kirche von heute

Vorträge gehalten anläßlich der Erinnerungsfeier der theologischen Fakultät der Universität Basel zum zehnten Todestag von Karl Barth am 10. Dezember 1978 in der Leonhardskirche zu Basel. 39 Seiten. Kartoniert 9.80 DM (TVZ)

Wenn man manche Leute - auch renommierte Theologen - über Gott wie ihren Duzfreund reden hört, sollte man nicht meinen, daß unser Jahrhundert einen Karl Barth gehabt hat. Die Vorträge frischen nicht nur das Bild dieses Mannes auf, sondern erinnern auch an Wesentliches, was er der Christenheit gegeben hat.

Der Ökumenische Gottesdienst

Grundsätze und Modelle. Herausgegeben vom Vorstand des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbundes, von der Konferenz der Römisch-Katholischen Bischöfe der Schweiz und vom Bischof und Synodalrat der Christkatholischen Kirche der Schweiz. 100 Seiten. Kartoniert ca. 9.80 DM (Benziger/Gotthelf)

Das sind Gestaltungs- und Textvorschläge, die sicher auch bei uns in Deutschland Verwendung finden können.

2.2 Verteilschriften

70 710 Telos 710 S: Gerhard Bergmann, Etwas Festes muß der Mensch haben

64 Seiten. Kartoniert 1.— DM (Hänsler Verlag)

70 711 Telos 711 S: Gerhard Bergmann, Leben - aber wie?

64 Seiten. Kartoniert 1.— DM (Hänsler Verlag)

Zwei neue der bekannten, besonders preiswerten Bändchen, wieder ausgestattet mit zahlreichen aktuellen Fotos. Geeignet zum Verteilen auf der Straße und bei Evangelisationen.

2.3 Verschiedenes

99 892 Ferienangebote '80

Christliche Erholungsstätten und Freizeiten. Geheftet 2.— DM (Brendow-Verlag)

Das bekannte Verzeichnis ist auch für 1980 wieder zu haben, diesmal in größerem Format. Es bietet eine reiche Auswahl an Ferienstätten. Man staunt, was es alles an christlichen Erholungsheimen im deutschsprachigen Raum gibt.

Heinz Zahrnt (Hrsg.), Mein Gott

Erfahren, bedacht, erzählt. Theologie von Nicht-Theologen. 216 Seiten. Kart 19.80 (Luth. Verlagshaus)  
Im 1. Halbjahr 1979 sind diese Beiträge im "Deutschen allgemeinen Sonntagsblatt" veröffentlicht worden. Über ihre Gott-Erfahrung berichten so bekannte Leute wie Franz Alt, Rüdiger Altmann, Hans Apel, Werner Dollinger, Marielene Leist, Johannes Rau und noch andere, insgesamt 31.